

XI JORNADA DE INGENIERÍA CIVIL

Cáceres, 8 de mayo de 2024

9:30h - 10:30h Mesa redonda sobre las salidas profesionales del ingeniero/a civil.

LUGAR: Salón de actos de la Escuela Politécnica de Cáceres

INSCRIPCIÓN: <https://forms.gle/wtpaux8Zyhwpw7Ug9>

PONENTES:

- Carlos López. ITOP e ICCP, Junta de Extremadura
- Bernardo Luengo. Ing. Civil, Diputación de Cáceres
- José Ignacio Sellers. Ing. Civil, Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible)
- César Blázquez. Ing. Civil, GEDINE
- David Pastor. Ing. Civil. Colegio de Ingenieros Téc. Obras Públicas

DESCRIPCIÓN: profesionales de Ingeniería Civil en diferentes ámbitos (carreteras, obras hidráulicas, urbanismo, administración general del Estado, administración local), orientarán a los asistentes sobre las salidas profesionales relacionadas con las diferentes especialidades del Grado. Contarán sus experiencias y su trayectoria formativa y profesional. Los alumnos de los últimos cursos de Ingeniería Civil podrán reunirse en pequeños grupos para resolver sus dudas con los profesionales ponentes.

10.30-11.00: Pausa para café

11:00h - 13:30h La ingeniería civil y el entorno urbano. El caso del paso de la Línea de Alta Velocidad por Navalmoral de la Mata.

11:00: Presentación.

- Jesús Torrecilla Pinero, director de la Escuela Politécnica,
- Rafael Pagés Rodríguez, decano del Colegio de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas

11:20: Intervenciones de los ponentes invitados (20 min)

PONENTES:

- **Cristina Teniente Sánchez**, diputada en las Cortes Generales, portavoz de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana por el Grupo Popular
- **César Ramos Esteban**, diputado en las Cortes Generales, portavoz de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana por el Grupo Socialista
- **Óscar Trujillano Fernández**, director de Proyectos de Alta Velocidad y Estaciones de ADIF
- **Francisco Javier Porras Hidalgo**, concejal de Urbanismo, Vivienda, Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de Navalmoral de la Mata

13:00: Mesa redonda y debate con el público asistente

14:00: Clausura de la Jornada